
VERSO LA NUOVA ERA 
CHI SIAMO? > DOVE STIAMO ANDANDO?  
 

 
 

PREMESSA  
 
Siamo negli ultimi momenti dell’Esagramma 49: Rivoluzione. 
 
In linea 6, la linea della integrità, della saggezza, della transizione. 
 
49.6: ATTRAZIONE 
 
Il potere di una rivoluzione attiva di espandere il suo supporto. 
 
🔼 (♆ Nettuno	in	esaltazione)	Un’impressionabilità innata che trasforma l’indecisione in un 
impegno. 
La sensibilità e il potenziale d’accettare e trasformare gli altri. 
 
🔽 (♄ Saturno	in	detrimento)	Rifiuto ostinato e spesso fatale. 
Ipersensibilità che conduce al rifiuto dei principi e degli altri, come regola. 
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Sotto questa forza condizionante - in Fratellanza al Plenilunio - ricordando che la frequenza 
dell’Esagramma 49 sarà presente in linea 2 (Ultima Risorsa!) sotto l’influsso di Mercurio 
(comunicazione e pensiero) per tutto il 2021 sento che ci sono ora le condizioni per rispondere ad 
una domanda che in tanti mi hanno chiesto nel tempo. Cosa (ci) accadrà? Dove stiamo 
andando? 
Se già ora siamo nella limitazione (portata da Saturno e Giove nell’Esagramma 60, guarda-caso 
nei mesi di lockdown 2020), cosa accadrà quando Plutone nel 2022 entrerà nell’esagramma 60 
della limitazione e ci resterà fino al 2025? 
 
Nota tecnica di Human Design. 
Esagramma 60: La Porta dell’Accettazione; Limitazione. 
Assieme all’Esagramma 3 forma la forza vitale della Mutazione che impulsa energeticamente tutto 
il circuito individuale. 
Sicché quando è in atto la frequenza dell’Esagramma 60 significa che siamo sotto la più grande 
spinta mutativa/evolutiva possibile per l’individuo. 
E di conseguenza per la società. E di conseguenza per tutto il genere umano. 
Stiamo parlando di mutazione nella consapevolezza individuale; o no.  
Comunque vada… la mutazione c’è!  
Come vivercela è responsabilità di ogni singolo individuo e del percorso scelto dall’anima che lo 
incarna. 
 
 
DOVE STIAMO ANDANDO?  
 
Fatte queste premesse, per localizzare bene da che spazio sto trasmettendo, ecco ciò che arriva: 
 
Quello che sento di dire per riuscire a spiegare quello che accadrà, che di fatto sta accadendo, 
ovvero “Dove stiamo andando” è che se in questo momento sentiamo di essere nella limitazione, 
in una forte limitazione (economica, sociale, culturale, educativa, fisica, affettiva, relazionale ecc.), 
se sentiamo che c'è qualcosa che non va e che non è proprio in armonia, dove non c'è equilibrio; 
dove sembra non esserci giustizia, sembra non esserci coscienza, sembra non esserci rispetto e 
buon senso; se in questo momento le cose sembrano andare molto male su vari fronti e, 
metaforicamente per essere diretto e conciso, specie pensando al futuro, sentiamo intorno a noi 
alleggiare un certo odore di merda…  
 
Beh ecco, in riferimento al "Dove stiamo andando", ci sono 2 notizie. 
 
Come da tradizione: una bella e una brutta. 
 
Partiamo da quella che possiamo considerare "brutta":  
STIAMO PROPRIO ANDANDO NELLA MERDA! 
 
Un immenso oceano di merda!  
Quella "bella": DOVE STIAMO ANDANDO PRIMA O POI L'ODORE DI MERDA SCOMPARIRÀ! 
Non lo sentiremo più!  
 
È davvero una "bella" notizia?  
 
Vediamo… 
 
 



 
Non sentiremo più l’odore di merda non per 3 motivi: 
 
1. SIAMO MORTI.  
Va da sé che il pungente odore di merda non lo sentiamo più.  
Sul COME siamo morti, le cause possono essere le più svariate: esterne e interne. Ma tra le 
cause di morte interna aumenteranno quelle considerate non proprio “naturali”: sia agite che 
subite. 
Sarà comunque fatta la volontà dell’anima che non riesce più a convivere con l’odore/situazione. 
Amen. 
 
2. NON RIUSCIAMO PIÙ A SENTIRE L'ODORE  
perché è accaduto qualcosa nel nostro sistema che ci impedisce di sentirlo. Quindi c'è 
un’alterazione all'interno del nostro sistema, facilmente CONDIZIONATO DA FORZE ESTERNE e 
supportato da forze interne di adattabilità e sopravvivenza sistemica individuale che intervengono 
internamente e AUTOMATICAMENTE (senza coscienza) a noi e MANIPOLANO la nostra 
sensibilità: la nostra capacità di sentire > interagire > decidere > Essere umani. 
Di conseguenza la merda c’è, tutta intorno a noi, ma non ne sentiamo più l’odore.  
 
3. SIAMO TALMENTE IMMERSI NELLA MERDA E CI SIAMO TALMENTE ABITUATI DA NON 
SENTIRE PIÙ L'ODORE 
 
Come sappiamo l'essere umano ha sviluppato una grande capacità di adattamento; un talento 
evolutivo per cui a un certo punto si può abituare a tutto: di conseguenza anche all'intenso 
ripugnante pungente odore di merda. 
Fa anche questo parte integrante dell’evoluzione.  
 
Sicché… 
 
- STIAMO ANDANDO VERSO UN OCEANO DI MERDA? > Sì! 
- CI DOBBIAMO ADATTARE ALLA MERDA? > Sì! 
- POSSIAMO FARE QUALCOSA PER EVITARLO? > NO! 
- POSSIAMO FARE QUALCOSA? …. Sì! 
 
Attualmente siamo in un mondo duale. Per scelta!  
Non dobbiamo mai dimenticarcene. Per scelta! 
Nulla è mai come sembra. Tutto dipende sempre da Noi. Per scelta! 
 
Ricordato questo... 
 
Dire di essere immersi nella merda, significa essere immersi nel letame: nel concime. 
  
Significa essere immersi nel più naturale e potente dei fertilizzanti possibili!  
 
Il che significa, che per quanto noi ormai siamo immersi nella merda, a tal punto da non sentirne 
più l'odore, se - dentro di noi - serbiamo il ricordo del profumo della rosa, del gelsomino, 
dell’erba appena tagliata; della brezza portata dal mare, della fresca aria di montagna; del 
profumo della pelle di un neonato come della pelle della persona amata; del nostro cibo preferito 
così come il profumo della libertà, dell'amore, della sorpresa; il profumo della bellezza, della gioia, 
della vita!  
… se dentro di noi conserviAmo questo ricordo…  



questo “SEME”  
… se manteniamo il seme di questo ricordo, il seme attuato di questo ricordo nella nostra 
Essenza, in noi stessi… quando ci riconosciamo semi… 
 
RICONOSCIAMO IL SÉ (Me) in Noi (UNO). 
 
Beh. allora….  
SE SIAMO IN MEZZO ALLA MERDA… SIAMO ESATTAMENTE NEL POSTO GIUSTO AL 
MOMENTO GIUSTO!  
 
E… se son rose… fioriranno!  
 
Se ovunque stiamo andando, ci stiamo andando con questa consapevolezza… riusciamo 
veramente a vedere quello che è: non un limite ma uno stimolo evolutivo; non un problema ma 
una soluzione; non l'apocalisse come fine di tutto ma come Rivelazione/RiEvoluzione di una 
Nuova Era. 
 
Verso il Risveglio della Fenice Dormiente!  
 
Sta a Noi saper riconoscere e cogliere questa immensa opportunità evolutiva che abbiamo 
deciso di vivere incarnandoci qui, ora. 
 
Sta a noi come SEMI stellari-divini in tegumenti (rivestimenti) terrestri-umani, cominciare ad avere 
chiara la nostra Missione, il nostro Ruolo Esistenziale e saper cogliere la più che mai proficua 
condizione del terreno per sbocciare e far fiorire Consapevolezza & Amore. 
 
Se non tu? Chi? 
Se non ora? Quando? 
 
Lasciati guidare dall'Intuizione del Sé!  
 
Buon Ricordo del Sé(Me)*  
 
Aho Metakuye Oyassin (per tutte le nostre relazioni)  
 
 
* Per chi si sente interessat@ e chiamt@ all’essenziale lavoro di Ricordo di Sé, tra le varie 
valide conoscenze e pratiche che lo rievocano (tra cui Human Design System), il mio sentito 
invito è di leggere i libri di Salvatore Brizzi. 
Partendo dalla trilogia: Officina Alkemica; La Porta del Mago; Risveglio. 
E procedendo sino al Io sono il Padrone della mia Anima e Come la Pioggia prima di cadere. 
In generale trovo che tutti i suoi libri siano da leggere e rileggere. 
Ispirando altre letture di altri autori… sempre verso il Ricordo di Sé. 
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